

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 31. Januar 2019

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Bürgermeister laden Ehrenamtliche der Tafeln ein

Die Auszeichnung der Dorstener Tafel mit dem Ehrenamtspreis der CDU beim Neujahrsempfang der Union wird auch ein „Nachspiel“ haben. Bürgermeister Tobias Stockhoff und sein Halterner Amtskollege Bodo Klimpel versprochen, die Aktiven der Dorstener und der Halterner Tafel im Sommer zu einem gemeinsamen Grillfest einzuladen. Stockhoff: „Die Ehrenamtlichen leisten einen tollen Dienst für unsere Gesellschaft. Es ist mehr als angemessen, dafür mit so einer Geste Danke zu sagen.“

Spontane Unterstützung für dieses Grillfest wurde vom Heimatverein Wulfen zugesagt: „Sowas ist für zwei Leute doch gar nicht zu stemmen“, lachte Vorsitzender Johannes Krümpel. „Wir werden dafür natürlich das Heimathaus und unser Gelände zur Verfügung stellen und die Bürgermeister bei dieser Aktion nach Kräften unterstützen.“

Bürgermeister Stockhoff greift zudem einen Vorschlag auf von seinem Halterner Amtskollegen Klimpel. Der hatte bereits mehrfach einen Tag lang im Team der dortigen Tafel mitgearbeitet. „Das war für mich eine tolle Erfahrung“, berichtete er am Sonntag. Stockhoff wird nun ebenfalls für einen Tag die Ehrenamtlichen der Tafel in Dorsten unterstützen.